

lumnias de ahogado. Es bien sabido que la Sección Mexicana de la Cuarta Internacional ha publicado la resolución de exclusión de Diego Rivera con motivo de sus actividades políticas al lado de un candidato fascistizante de la burguesía nativa. Nada tenemos que ver con Diego Rivera y con el almazanismo; eso bien lo sabe el stalinismo, pero sigue repitiendo su acusación calumniosa. Nosotros por el contrario denunciaremos el hecho de que la responsabilidad por que una parte del magisterio haya derivado a las filas almazanistas, la tiene el mismo Partido Comunista y sus lacayos del Comité Nacional y órganos directivos del STERM. Sin las pilladas de tales entes, sin el mangoneo, sin el régimen totalitario introducido por ellos en el STERM, sin su imposición de la candidatura de Avila Camacho, ese sector magisterial estaría del lado revolucionario. El se ve impulsado por reacción natural hacia las filas de la derecha por la criminal política del Partido Comunista, y nosotros, cuarta internacionalistas, luchamos por arrancar a ese sector magisterial de las garras de la reacción almazanista y restituirle al camino revolucionario; no por la ligazón al almazanismo, sino por la lucha sin cuartel contra él, por la clarificación y la explicación de lo que es el almazanismo; principal peligro reaccionario del momento actual.

Los elementos derechistas magisteriales han tratado de hacer de la lucha contra la política del Partido Comunista una lucha general contra el comunismo y el movimiento revolucionario. No lo han conseguido, los delegados cuartainternacionalistas han explicado abiertamente que ellos se consideran comunistas; los maestros lo han comprendido así y han sabido distinguir entre la lucha contra el stalinismo y la lucha anti-marxista. Ellos se han pronunciado por que en STERM quepan todas las ideologías y porque el objetivo co-